

Casa adosada en la Milla de Oro

España, Marbella, Milla de oro

Casa Adosada - REF: TGS-A3733



Nº dormitorios: 4
Piscina comunitaria

Nº de baños: 4
Jardín comunitario

Nº de personas: 8
Jardín privado

Aparcamiento
Aire acondicionado

M² vivienda: 280 m²
Televisión

Terraza

Wifi

Piscina privada

Impresionante casa adosada nueva de 4 dormitorios en The Collection en la Milla de Oro.

Combinando un impresionante diseño moderno, los mejores materiales y tecnología avanzada, The Collection realmente ofrece lo mejor del lujo contemporáneo en la mejor ubicación de la Milla de Oro. Ubicado justo detrás de este famoso bulevar, en un lugar tranquilo y apartado cerca de todos los servicios, ofrece un tranquilo oasis de vegetación, privacidad, seguridad y lujo moderno y refinado.

Construida con los más altos estándares de calidad y detalle, con vidrio y madera, esta hermosa casa adosada de cuatro dormitorios ofrece un diseño contemporáneo refinado que es verdaderamente atemporal en su atractivo.

El nivel de entrada cuenta con una sala de estar y un comedor de planta abierta (8), una cocina magníficamente terminada, de alta gama y totalmente equipada, y una terraza con muebles de exterior parcialmente cubiertos. La piscina privada completa esta magnífica propiedad desde el exterior. Hay 4 tumbonas para su disfrute.

Arriba, se encuentra la impresionante Master Suite con vestidor, amplio dormitorio y baño completo. Hay una terraza privada con zona de estar.

Además, esta planta cuenta con 2 dormitorios dobles más que comparten un baño con ducha.

En la planta baja hay una fabulosa sala de televisión con un televisor inteligente súper grande. Aquí también hay un dormitorio doble y un baño con ducha. Todos disfrutan de luz natural gracias al patio interior.

Lo más destacado de esta casa adosada es la increíble terraza en la azotea que ofrece una zona fantástica para relajarse y aprovechar al máximo la auténtica sensación de estar de vacaciones. Hay un jacuzzi de 4 plazas, una zona para sentarse en la esquina y una cocina al aire libre con barbacoa incorporada y mesa de comedor, ¡perfecta para cenar al aire libre mientras disfruta de las vistas panorámicas!

La casa adosada cuenta con interiores luminosos y panorámicos, los mejores materiales, hermosos azulejos grandes, elegantes barandillas de vidrio, elegantes puertas corredizas que se deslizan sin esfuerzo en la pared, ventanas del piso al techo y ventanas que ofrecen privacidad y vistas combinadas.

Hay un garaje para estacionamiento privado seguro, aire acondicionado y wifi de alta velocidad en todas partes. Otras características incluyen seguridad las 24 horas y un ascensor.

Situada a sólo 800 metros de las playas de la Milla de Oro y a sólo 400 metros del emblemático Puente Romano Beach Resort & Spa, The Collection es una comunidad pequeña, exclusiva, cerrada y nueva de sólo 26 casas adosadas. La urbanización disfruta de una preciosa terraza con piscina comunitaria sin cloro con una hermosa vegetación acompañada de vistas a la montaña y al mar. Además, los huéspedes tendrán acceso al Spa con Sauna, Jacuzzi y gimnasio.

Tenga en cuenta que solo damos la bienvenida a familias y parejas, no a grupos menores de 30 años ni a despedidas de soltero/a. Si no pertenece a esta categoría pero desea reservar de todos modos, envíenos una consulta detallando un poco más sobre usted y el grupo con el que viajará para que podamos solicitarlo por usted.

Esperamos darle la bienvenida. ¡No olvides consultar sobre nuestros servicios de ConciERGE!



















